

Bew36 Lukas Färber

Tagesordnungspunkt: 7.4. Wahl der Delegierten und Ersatzdelegierten für die Bundesdelegiertenkonferenz (BDK) [7 Delegierte, 7 Ersatzdelegierte, Amtszeit 1 Jahr]

Selbstvorstellung

Liebe Freund*innen,

bei der nächsten BDK im Herbst blicken wir zurück auf ein Jahr grüner Regierungsbeteiligung in der Ampelkoalition. Der Angriffskrieg Russlands und die notwendige Unterstützung der Ukraine dominieren derzeit zurecht das politische Geschehen. Der Krieg hat auch unsere tragische (Energie-)Abhängigkeit von Autokraten und Diktatoren verdeutlicht, die Inflation lässt soziale Ungerechtigkeiten noch einmal sichtbarer werden. Das zeigt: Wir dürfen bei allem was wir tun die Notwendigkeit der schnellen sozial-ökologischen Transformation nicht aus dem Blick verlieren. Doch immer wieder sorgt vor allem die FDP dafür, dass die Koalition gebremst wird, anstatt endlich voranzuschreiten. Auf der BDK muss die Politik der Ampel kritisch in den Blick genommen und unsere grünen Anliegen gestärkt werden.

Eines meiner Herzensthemen ist die Kinder- und Jugendpolitik, insbesondere die Kinderrechte und die politische Beteiligung von Kindern und Jugendlichen. Die längst überfällige Absenkung des Wahlalters, die im Koalitionsvertrag steht, wird im Bundestag wohl nicht durchsetzbar sein. Dennoch brauchen junge Menschen einfachere Zugänge zu politischen Debatten- und Entscheidungsräumen damit ihre Meinung Gehör findet, sie Selbstwirksamkeit erfahren und zu engagierten Demokrat*innen werden. Dafür möchte ich gemeinsam Ideen und Lösungen finden!

Ich würde mich freuen euch und unseren Kreisverband mit meiner Expertise als Ersatzdelegierter auf den BDKen zu vertreten!



Alter:

24

Geschlecht:

männlich